察を行った。 平成25年10月23日・24日の日程で視

の秀逸さはもとより、難解な議会用語 のために点字版を発行するなどの心遣 部に掲載しており、また、視覚障がい者 の説明や、陳情・請願の方法などを細 秀賞を獲得したものであった。デザイン 構成される議長会の投票において最優 いがなされたものであった。 福島県郡山市の議会報は、中核市で

ロポーザル方式の入札を行っていた。今 のデザインの企画提案までを含めたプ 持たれる紙面づくりのため議会報全体 苦心しているが、市民の皆様に関心を 千葉県千葉市では、当市でも非常に



郡山市

画があったことに大変驚いた。 回、落選した企業の提案まで見せてい ただいたが、その中にもすばらしい企

く共通の課題を抱えている。 当市で取り入れられるものではない にも様々な工夫が見られた。すべてを 刷しており、とても見やすく、そのほか ための創意工夫については、当市も全 う点は、認識を同じくするもので、その が、「市民に分かりやすく伝える」とい また、両市ともに全ページカラーで印

取り入れられるものは取り入れ、さら に見やすい紙面づくりに生かしたい。 今回の視察で学んだことを参考に、

公明党 行政視察報告

たり、行政視察を行った。 平成26年2月5日・6日の2日間にわ

援をしているところである。 の事業の注目すべき点は、問題を抱えて いる幼児から18歳以下までを対象に支 兵庫県宝塚市「教育相談について」、こ

の解消、いじめ問題の適切対応にもつな 取り組んでいた。平成22年度は相談37 であると痛感した。 ほぼ人件費であり、何よりも必要なのは 5件、継続対応が227件。結果、不登校 を図り、相談から訪問指導まで根気強く ていくために、関係所管としっかり連携 がっている。事業費の約1400万円は 人の子どもを大事にする教育の熱意 一人の子どもを13年間継続して見守っ

> 空き家等の問題は、本市に限らず、全国 的な課題として浮上しているが、相牛 ためのマニュアルを作成していた。 の適正管理の項を加え、対策及び連携の ついて」、適正な管理が行われていない 市においては、既存の環境条例に空き家 兵庫県相生市「危険な空地空家対策に

あった。 的な解決には至っていないとのことで 実態を把握しながら対応しているが、 ない等、現行では、道路法、消防法の範疇 相続人不明物件、個人財産に介入でき 年に一度、地元消防団が調査を実施し でしか対応できないため、なかなか根本 相談窓口を明確にしながら、また、3

まれる。 ために、対応を可能とする法整備が望 住民の安全を守り、また、環境保全の



宝塚市

ドカップが開催される。サッカーといえ ピックがあり、6月にはサッカーワール な思いで日々歩んでいきたい い。僕は学び続ける人間でいたい」。そん を知っている者はだれのせいにもしな 者は自分のせいにする。学ぶということ ない者は人のせいにする。学びつつある しの回のそれに次の言葉があった。「学ば 読むが「考え悩み 新聞のコラム「サッカー人として」を時々 選手の先駆け的存在だ。彼がつづる日経 さんが浮かんでくる。日本プロサッカー ば、「キング・カズ」の愛称を持つ三浦知良 今年は冬季オリンピック・パラリン 前に出ろ」という見出

ゆうこ



委 議会報編集特別委員

一委員 長 長 員 高な中な松を神な

橋! 原! 尾: 裕の智を徳を朋を 子:昭ৡ睛ৡ之ৡ

委 委 副

員